

Herrn  
Oberbürgermeister  
Dieter Reiter  
Rathaus  
80331 München

Stadträtin Beatrix Burkhardt  
Stadtrat Thomas Schmid  
Stadträtin Dorothea Wiepcke

## **ANFRAGE**

14.05.2019

### **Schülertransport vom Förderzentrum in die Heilpädagogische Tagesstätte**

Laut Elternbeschwerden soll die Beförderung der Schulkinder von der Schule in den Hort ab dem Schuljahr 2019/2020 eingestellt werden. Das betrifft Kinder mit einer Behinderung, die bisher vom Förderzentrum in die Heilpädagogische Tagesstätte (HPT) gebracht wurden, besonders stark. Alle Kinder, die nicht selbstständig den Weg von der Schule zur HPT bewältigen können, sind dann auf die Hilfe der Eltern angewiesen. Für diese, ist es aber oft unmöglich, in den Mittagsstunden den Transport zu leisten.

Wir fragen deshalb den Oberbürgermeister:

1. Warum wird der bewährte Transport der Kinder mit Behinderung eingestellt?
2. Ist dem Referat für Bildung und Sport bewusst, welche Probleme dadurch gerade für Kinder mit Behinderung entstehen?
3. Welche notwendigen Alternativen kann das Referat aufzeigen?

Initiative:  
Beatrix Burkhardt  
Stadträtin

Thomas Schmid  
Stadtrat

Dorothea Wiepcke  
Stadträtin